

Herr Ulrich Bauer
geboren am 29.08.1959

hat am 03.03.2016 an einem
8-stündigen Kurs

**"Die Zukunft heißt Vernetzung"
Netzwerkanbindung von Systemen der
Gebäudetechnik und Steuerung über
Smartphone und Co.**

teilgenommen. Folgende Ausbildungsschwerpunkte
wurden in Theorie und Praxis vermittelt:

- Netzwerkgrundlagen und Übertragungsmedien
- Netzwerkplanung und -aufbau mit Internetzugang
- Zusammenspiel von Gebäudetechnik, Smarthome und mobilen Endgeräten

Praxis

- Aufbau eines Netzwerks mit Komponenten der Gebäudetechnik über LAN, WLAN, Power-LAN, Coax-Line oder POF
- Anbindung an das Internet über DSL, Kabel oder UMTS
- Fehlersuche
- Kommunikation und Steuerung mittels Smartphone und Co

Stuttgart 03.03.2016


Wolfgang Ritt
Technischer Leiter


Harry Siefer
Kursleiter